
GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE
LUDO

ASAMBLEA ORDINARIA N° 4

ORDEN DEL DÍA

En la parroquia de ludo, a los veinte y siete días de febrero del año  dos mil quince,
siendo las ocho y  cuarenta de la mañana, en la oficina del gobierno parroquial de ludo,
y previamente convocados, se reúnen los miembros  del gobierno parroquial con el fin
de tratar el siguiente orden del día 1.- Instalación de la sección. 2.- constatación de
quórum 3.- Lectura y aprobación de orden del día 4.- lectura y aprobación del acta
anterior 5.- rendición de cuentas  6.- Reforma presupuestaria segundo debate 7
Fiestas parroquiales 8.- Limites parroquiales 9.- informe de labores.

DESARROLLO

1.-Instalación de la sesión.- el Sr Presidente toma la palabra y da una cordial
bienvenida a los miembros del gobierno parroquial. 2.- Constatación  del quórum.- La
Srta. Secretaria procede con la verificación correspondiente y da a conocer  al Sr
presidente que existe  el quórum reglamentario, faltando únicamente la Sra. Teresa
Quituizaca  vocal del GAD parroquial. 3.- Lectura y aprobación del orden del día.- la
Srta. Secretaria da lectura al orden del día la misma que es aprobada por los señores
vocales 4.-Lectura y aprobación del acta anterior.- por parte de la secretaría se
procede a leer el acta anterior, la misma que es aprobada por los señores vocales 5.-
Rendición de cuentas.- el sr. Presidente recalca que la rendición de cuentas se va a
llevar el día sábado veinte y ocho de febrero del  dos mil quince, e informa que
asistirán los del medio ambiente y los de sigtierras el sr. Luis Calle pide que el informe
sea lo más transparente para evitar inconvenientes con los pobladores, los señores
vocales asignan al sr. Presidente como la máxima autoridad del GAD parroquial de
Ludo a que tome la palabra y dé a conocer sobre cada uno de los proyectos elaborados
en el año  2014, el sr. Presidente pide a los señores vocales que estén todos en la
rendición de cuenta, el sr. Antonio Calle comunica que aprovechando la ocasión ha
invitado a la policía para que den una charla de concientización sobre los incendios
forestales 6.- Reforma Presupuestarias segundo debate.- el Sr presidente informa que
se hará una nueva reforma presupuestaria para ajustes de la obra de la casa
parroquial II etapa, el Sr. Luis Calle pide la palabra e informa que no se puede hacer
una  reforma presupuestaria, debido a que ya existe una reforma y que no se puede
hacer más de dos reformas presupuestarias en el año, el sr presidente pide a todos los
señores vocales  que se asesoren sobre si se puede o no reformar el presupuesto, y así
no ir en contra de la ley , y evitar problemas a futuro y así quedando en corroborar la
información para la próxima sesión 7.- Fiestas parroquiales.- el sr. Presidente
comunica que las fiestas parroquiales se acercan, y que esta de realizar el informe para
presentar al GAD municipal del sigsig, e informa que se va a realizar  el acto cívico el
día viernes, el sábado juegos deportivos, el sr. Luis Calle pregunta si hay  un
presupuesto específico para las fiestas parroquiales, el sr presidente aclara que hay un
presupuesto para eventos sociales del sector vulnerable, pero no para las fiesta de la
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parroquia 8.- Limites parroquiales.- el sr. Presidente informa sobre el conflicto entre y
cuchil  y ludo, que va a enviar un oficio al consejo municipal dando todos los
argumentos y referencias de los limites, el sr. Cesar Morocho que se envié lo más
pronto de ser posible con las firmas de los habitantes de la comunidad, el sr presidente
dice que el  presidente de cuchil se rige solo al registro oficial, y también informa  que
hay un inconveniente con la parroquia de Jima, el sr Cesar Morocho pide a los señores
vocales que todos acompañen al presidente en las reuniones de los  límites entre Jima
y Ludo, el sr. Presidente va a pedir a los del municipio que salgan a recorrer los lugares
en conflicto con todos los usuarios de las comunidades, el sr. Cesar Morocho sugiere
que  el oficio se envié  con fotos y los trabajos que se han realizado en los cerros y
recalca que se deberían estar todos en las reuniones de límites acompañando al
presidente, se da lectura a un oficio enviado por la municipalidad del sigsig en el que
piden se dé el informe sobre los límites de San José de Rraranga el  sr presidente con el
apoyo de los señores vocales, y en reunión resuelven que el sr presidente que envié el
oficio con todos los argumentos sobre San José de Rraranga e incluidos los de Ludo 9.-
Informe de labores.- el sr. Luis Calle informa que ha estado realizando gestiones en el
consejo provincial y entrega su informe de trabajo, el sr. Cesar Morocho informa que
todo el mes ha estado trabajando con los Ingenieros en la georeferenciacion, y que
terminaran la próxima semana y que el informe de trabajo entregara en la tarde, el sr.
Víctor Calle entrega su informe de trabajo, la Sra. Teresa Quituizaca entrega su informe
de trabajo. El sr presidente informa que ha estado realizando varias gestiones en el
municipio, el sr. Presidente pide al sr. Antonio Calle que se haga cargo de la
legalización de la mina de lastre a favor de Ludo y entrega los documentos para que
siga el proceso de legalización, el sr. Presidente pide a los señores vocales que le
acompañen a la calificación de las carpetas dela casa parroquial II etapa, sin más
puntos que tratar siendo las once en punto se da por terminado la reunión
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